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-----No dia vinte e oito de Dezembro do ano de dois mil e dez, no Auditório da 

Biblioteca Municipal de Góis “António Francisco Barata”, realizou-se a reunião 

ordinária do Município de Góis, sob a Presidência da senhora Dra. Maria de 

Lurdes de Oliveira Castanheira, na qualidade de Presidente do Município, 

comparecendo os Vereadores que compõem o Executivo Camarário: Dr. José 

Alberto Domingos Rodrigues, Dr. Mário Barata Garcia, Eng. Diamantino Jorge 

Simões Garcia e Maria Helena Antunes Barata Moniz. ----------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior do Município, Liliana Maria 

Rosa Pinto. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, a senhora Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando inicio à ordem                           

de trabalhos.------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: --------------------------------------------------- 

1.1 – FALTAS; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR------------------------------------------------------------------ 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------------------------ 

2.1 – PROPOSTA DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA NA 

PRESIDENTE-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.2 – O SOM E A FÚRIA – PRODUÇÃO AUDIOVISUAL, LDA/AGRADECIMENTO------ 

2.3 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE RODA FUNDEIRA/APRESENTAÇÃO 

DE CORPOS SOCIAIS--------------------------------------------------------------------------------------- 

2.4 – CENTRO DE REFERÊNCIA DA MEMÓRIA GOIENSE/CONCURSO PÚBLICO – 

ADJUDICAÇÃO------------------------------------------------------------------------------------------------ 

2.5 – INSTALAÇÃO DO PARQUE EÓLICO DE PICOS E VALE DO CHÃO/PROPOSTA 

DE PROTOCOLO---------------------------------------------------------------------------------------------  

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 

PARTICULARES:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
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3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA------------------------------------------------------------ 

3.2 – PAGAMENTOS----------------------------------------------------------------------------------------

3.3 – REQUISIÇÕES----------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES-------------------------------------------- 

3.5 - DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES-------------- 

3.6 – PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DE POSICIONAMENTO REMUNERATÓRIO 

(POR EXCEPÇÃO)------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: ----------------------- 

1.1 – FALTAS – Não houve.---------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – O senhor Vereador Diamantino Jorge 

Simões Garcia O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia manifestou 

a intenção de votar contra a Acta de reunião de 14.12.2010 uma vez que ela, no 

seu entender, não reflecte o que se passou na reunião. O facto é mais grave 

porque houve pontos aprovados em minuta para serem remetidos à Assembleia 

Municipal e também estes contêm inexactidões ou omissões.--------------------------

-----Após a troca de impressões entre os vários elementos do executivo, ficou 

decidido que seriam corrigidos todos os pontos não aprovados em minuta e as 

correcções a estes seriam exarados na presente Acta. A ser assim, os 

Vereadores do PSD, Diamantino Jorge Simões Garcia e Maria Helena Antunes 

Barata Moniz passariam a abster-se na votação da Acta de 14.12.2010 que foi 

assim aprovada por três votos a favor e duas abstenções.------------------------------- 

------O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia passou assim a referir 

as correcções aos pontos aprovados em minuta, referindo que no ponto 3.7 – 

DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA O ANO FINANCEIRO DE 2011 

(ORÇAMENTO E GRANDES OPÇÕES DO PLANO), os Vereadores do PSD 

tiveram o cuidado de entregar um documento escrito com a sua posição mas 

que, inexplicavelmente não foi transcrito na acta um parágrafo completo. 

Levantava aí a incompreensão pelo aumento de cerca de 40% nas despesas 

com pessoal nomeado para o Gabinete de Apoio à Presidência questionando se 

estavam previstas novas nomeações. No ponto 3.8- MAPA DO PESSOAL/ANO 

2011, chamou a atenção para a criação de mais 37 postos de trabalho e voltou a 
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mostrar o seu desacordo com o facto de estar prevista a abertura de  concurso 

para a chefia da Divisão de Administração Geral e não estar previsto o mesmo 

procedimento para a Divisão de Gestão Urbanística, Planeamento e Ambiente 

onde parece ser tanto ou mais urgente o seu preenchimento. Seguidamente 

questionou a senhora Presidente sobre o perfil do Coordenar de Núcleo de 

Serviços Externos a criar nesta Divisão.------------------------------------------------------- 

-----De acordo com o determinado pela Lei número 169/99, de 18 de Setembro, 

com a redacção conferida pela Lei número 5-A/2002, de 11 de Janeiro, nos 

números um e dois do seu artigo nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por 

maioria com três votos a favor e duas abstenções dos senhores Vereadores do 

PSD e após leitura, aprovar a acta da reunião realizada no dia catorze de 

Dezembro do ano de dois mil e dez, sendo assinada pela senhora Presidente e 

por quem a lavrou.----------------------------------------------------------------------------------- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: --------------------------------------------------------------------

2.1 – PROPOSTA DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA NA 

PRESIDENTE – Nos termos do art. 65º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, 

alterada e republicada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, foi presente a 

Proposta de Delegação de Competências da Câmara Municipal na Presidente da 

Câmara, cuja cópia fiel constitui o Anexo I da presente Acta.---------------------------- 

-----Interveio o senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia referindo que 

este assunto lhe suscita algumas dúvidas, uma vez que a presente proposta 

deveria estar sustentada em parecer jurídico adequado, dado que a mesma não 

lhe oferece as condições necessárias para uma decisão segura, pelo que o seu 

sentido de voto será o da abstenção.----------------------------------------------------------

------A senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz referiu comungar 

com as palavras do senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia, 

acrescentando que com esta delegação de competências o poder autárquico 

deixa de ser democrático e passa a ser autocrático, acrescentando ainda, que 

de algum modo esvazia a competência da Câmara Municipal, pelo que irá 

abster-se na deliberação da presente proposta.--------------------------------------------
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-----O senhor Vereador Mário Barata Garcia referiu, que destaca na presente 

proposta de delegação de competências, não a delegação para decidir sobre a    

despesa, mas sobretudo na competência que lhe está associada para decidir as 

várias fases dos concursos públicos quando ultrapassam os limites da 

competência própria do Presidente, designadamente a fase da aprovação do 

projecto; da aprovação do caderno de encargos; da abertura de concurso; da 

contratação da empreitada e da adjudicação. Referiu ainda, que se esta 

delegação não for aprovada, todas as fases de um processo de empreitada de 

obras públicas ou de aquisição de bens e serviços, cujo valor ultrapasse os da 

competência própria do Presidente teriam que vir à reunião do Executivo, que 

como é do conhecimento de todos tem uma periodicidade quinzenal, e 

consequentemente tornaria lento um processo que se pretende célere, 

sobretudo, quando estão envolvidas candidaturas ao QREN. Concluiu, referindo 

que a presente proposta de delegação de competências está elaborada de uma 

forma exaustiva, pormenorizada e de fácil leitura, razão pela qual votará 

favoravelmente.--------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia questionou qual o 

enquadramento legal do valor proposto para a delegação de competências. 

Afirmou ainda que gostaria de ter um parecer jurídico sobre a legalidade e 

enquadramento deste reforço de competências, uma vez que politicamente lhe 

parece que não se justifica. Relembrou que nunca os Vereadores da oposição 

se opuseram à discussão e votação de qualquer assunto não agendado e 

sempre ratificaram as posições assumidas pela senhora Presidente. Participou 

pois que se iria abster nesta votação por não ver justificação neste aumento de 

competências.---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O senhor Vereador José Alberto Domingos Rodrigues referiu corroborar com 

a intervenção do senhor Vereador Mário Barata Garcia, acrescentando que a 

presente proposta está devidamente sustentada na legislação aplicável em 

vigor.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por maioria com três votos a 
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favor e duas abstenções, dos senhores Vereadores do PSD aprovar a presente 

Proposta de Delegação de Competências da Câmara Municipal na Presidente 

da Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------                           

2.2 – O SOM E A FÚRIA – PRODUÇÃO AUDIOVISUAL, 

LDA/AGRADECIMENTO - Foi presente o ofício da Produtora “O Som e a Fúria – 

Produção Audiovisual, Lda”, datado do dia 28.11.10, agradecendo toda a 

colaboração e disponibilidade do Município de Góis durante a rodagem da curta 

metragem da realizadora Mariana Nogueira Ramos Gaivão.----------------------------

-----A senhora Presidente informou que o presente agradecimento é extensivo a 

todos que anonimamente colaboraram, destacando aqueles que pela 

proximidade e disponibilidade, demonstraram simpatia e ajudaram a solucionar 

dificuldades inerentes às filmagens, nomeadamente o Dr. Filipe Carvalho, a Drª. 

Ana Sá e o sr. Comandante Operacional Municipal Francisco Dias, pela forma 

extraordinária e profissional com que deram resposta aos pedidos e pela 

orientação dos trabalhos no concelho de Góis, sendo estes, o exemplo de 

funcionários que prestigiam a Instituição para quem trabalham e que elevaram a 

produção do filme para um patamar de qualidade que não seria possível em 

Lisboa. Mais informou, que a produtora agradece também todo o 

profissionalismo, dedicação e amável colaboração da Drª Fátima Martins, 

Directora da Residência de Estudantes e a todas as funcionárias afectas a este 

serviço, bem como para os seguintes colaboradores: à Drª. Liliana Pinto, sr. 

Miguel Mourão, Drª Fátima Gonçalves, sr. Filipe Ferreira, Engª. Sandra Coelho, 

Engª. Susana Moita, sr. José Nunes, sr. António Mourão, sr. José Daniel Nunes, 

sr. João Rodrigues Paiva,  sr. Arlindo Santa Cruz, sr. Paulo Bandeira, sr. André 

Claro, sr. Nuno Cunha, sr. Manuel Mourão, sr. Manuel dos Santos, sr. Manuel 

Martins, srª. Carla Barata, sr. João Garcia, sr. Ricardo Ferreira e sr. João André 

Ferreira.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Informou ainda, que é intenção da produtora representar Portugal nos 

Festivais Internacionais de Cinema e que com este filme representar-se-á não só 

a cinematografia portuguesa, como também, a política cultural da Câmara 
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Municipal de Góis, Instituição sem a qual nunca poderia ter sido produzido e 

realizado este Projecto da forma como foi feito.---------------------------------------------

-----Por último, a senhora Presidente informou que o Município de Góis será 

convidado a estar presente na estreia desta curta metragem.---------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.3 - COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE RODA 

FUNDEIRA/APRESENTAÇÃO DE CORPOS SOCIAIS - Foi presente o ofício da 

Comissão de Melhoramentos de Roda Fundeira, datado de 07.10.10, dando 

conhecimento dos Órgãos Sociais  para o ano de 2010/2011.--------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e felicitou os novos Órgãos Sociais da 

Comissão de Melhoramentos de Roda Fundeira, fazendo votos para que tenham 

sucesso nas acções que pretendam levar a efeito durante o seu Mandato.--------- 

2.4 – CENTRO DE REFERÊNCIA DA MEMÓRIA GOIENSE/CONCURSO 

PÚBLICO – ADJUDICAÇÃO - Foi presente a informação da Divisão de Obras, 

Urbanismo e Ambiente, datada de 17.12.2010, relativa à adjudicação do 

Concurso Público do Centro de Referência da Memória Goiense.---------------------

-----A senhora Presidente deu conhecimento de todas as fases do Concurso 

Público, informando que foram presentes apenas duas propostas, tendo uma 

destas sido eliminada uma vez que foi apresentada fora do prazo. Mais informou, 

que a proposta admitida foi apresentada pela Empresa Construções Irmãos 

Peres, S.A., no valor de 229.266,00€ + IVA, em virtude de reunir todos os 

documentos exigidos no Programa de Procedimento, de acordo com o previsto 

nos artigos 155º e seguintes do CCP adoptados para o presente procedimento 

ao abrigo  da alínea c) do nº2 do artigo 52º do Decreto-Lei nº 72-A/2010, de 18 

de Junho de 2010.-----------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade adjudicar à 

Empresa Construções Irmãos Peres, S.A., a empreitada do Centro de 

Referência da Memória Goiense, pelo valor de 229.266,00€ + IVA para um prazo 

de execução de 180 dias.-------------------------------------------------------------------------- 
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2.5 – INSTALAÇÃO DO PARQUE EÓLICO DE PICOS E VALE DO 

CHÃO/PROPOSTA DE PROTOCOLO – A senhora Presidente deu 

conhecimento da proposta de Protocolo a celebrar entre o Município de Góis, o 

Município de Castanheira de Pêra e o Parque Eólico de Vale do Chão, S.A., 

relativo à instalação do Parque Eólico de Picos e Vale do Chão, cuja cópia fiel 

fica a constituir o Anexo II da presente Acta.-------------------------------------------------

------Interveio o senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia que solicitou 

informação relativamente à alínea ii) da cláusula nº 4 do presente protocolo, 

nomeadamente no que concerne ao ponto da situação do PDM de Castanheira 

de Pêra, uma vez que a Empresa só fará o pagamento de 150.000,00 € ao 

Município de Góis, caso se tenha verificado a alteração deste ou na data em que 

tal se verificar, se esta for posterior.------------------------------------------------------------

------A senhora Presidente informou o senhor Vereador que o presente assunto 

foi objecto de aprovação do Executivo de Castanheira de Pêra na reunião de 

09.12.2010, pelo que considera que a situação relativa ao PDM apresentada na 

cláusula 4ª, alínea ii), se encontra resolvida.-------------------------------------------------

-----O senhor Vereador José Alberto Domingos Rodrigues, felicitou a senhora 

Presidente pelo empenho e profissionalismo no desenvolvimento deste 

processo, o qual será uma fonte de receita para o Município de Góis, conforme 

está plasmado na presente proposta de protocolo.-----------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

presente proposta de protocolo.------------------------------------------------------------------ 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS:--------------------------------------------------------- 

2.6 – INTERVENÇÃO DO SENHOR VEREADOR DIAMANTINO JORGE 

SIMÕES GARCIA – O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia 

Diamantino Jorge Simões Garcia participou a sua surpresa e apreensão por ler 

na imprensa local e regional que a Câmara Municipal irá atribuir Medalhas de 

Mérito e Ouro a Pessoas e Instituições do nosso Concelho. Citam declarações 

da senhora Presidente e lembra que a atribuição de medalhas é competência do 

Executivo e não da senhora Presidente. Claro que não ignora que o PS tem a 



.   
                                                      

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                            
 

 

 

  8 

 

maioria de Vereadores, mas não lhe parecendo que seja boa forma de agir. 

independentemente da justeza e valor das Pessoas e Instituições em causa, tal 

procedimento pode levar à abstenção ou ao voto contra dos Vereadores do PSD 

por se sentirem marginalizados na decisão. A acontecer isso, seria lamentável 

pois tiraria brilho à atribuição de tais homenagens.----------------------------------------- 

-----Seguidamente mencionou o facto de em Vila Nova do Ceira circular um 

abaixo-assinado relativamente ao encerramento nocturno do SAP (Serviço de 

Atendimento Nocturno) no Centro de Saúde de Góis, circulando este também na 

Freguesia de Alvares, tendo-lhe sido dado conhecimento que o mesmo foi da 

iniciativa do senhor Presidente da Junta de Freguesia de Alvares, pelo que 

solicitou informação sobre este assunto.------------------------------------------------------

-----Solicitou ainda, informação relativamente ao processo de obras na Casa 

Paroquial de Vila Nova do Ceira, bem como, ao projecto da Quinta do Baião por 

parte da Associação de Desenvolvimento Integrado da Beira Serra.------------------

-----Por último, sugeriu a abertura de ambas as reuniões de Câmara ao público, 

embora não concordando totalmente com esta sugestão, tendo para o efeito 

dado as devidas explicações, caso a senhora Presidente de uma proposta nesse 

sentido o seu voto será favorável.--------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente informou o senhor Vereador que relativamente à 

atribuição de Medalhas de Mérito e no que diz respeito à notícia publicada nos 

órgãos de comunicação social, aquando a inauguração do “Centro de 

Reabilitação e Bem-Estar Dr. José Domingos de Ascensão Cabeças”, no Lar da 

Santa Casa da Misericórdia de Góis em Vila Nova do Ceira, ter referido que lhe 

cabia a si, na qualidade de Presidente de Câmara, apresentar uma proposta de 

atribuição de Medalha de Mérito aos dois autarcas cessantes, senhor Dr. José 

Domingos de Ascensão Cabeças e senhor José Girão Vitorino. Acrescentou que, 

como é do conhecimento de todos, as propostas de atribuição de Medalhas do 

Município carecem de deliberação do Executivo, e que, eventualmente, quem 

redigiu a notícia poderá ter dado um sentido diferente às suas palavras.------------

-----Prosseguiu referindo que relativamente à atribuição de Medalhas e por 
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ocasião do jantar de Natal da Associação Educativa e Recreativa de Góis, ter 

afirmado que o Município de Góis não iria esquecer-se de homenagear o senhor 

Amílcar Henriques Marques pelos seus 60 anos como executante na Filarmónica 

da A.E.R.Góis. Mais referiu que, de igual modo, proporá ao Executivo que o 

Município homenageie a Associação Florestal do Concelho de Góis pelo seu 10º 

Aniversário e a ADIBER pelo seu 16º Aniversário.------------------------------------------

------Relativamente aos abaixo-assinados que circulam no âmbito do possível 

encerramento do SAP, informou que é do seu conhecimento que estes 

emergiram da sociedade civil, tendo inclusive sido interpelada por uma cidadã 

anónima com o objectivo de assinar essa mesma petição. Neste sentido, 

considera que quando é mencionado o nome do senhor Presidente da Junta de 

Freguesia de Alvares como um dos promotores desta iniciativa, dever-se-ia 

primeiramente apurar a veracidade dessa mesma informação. ------------------------

------Prosseguiu, referindo que em reunião com o senhor Presidente da ARS e o 

Director do Agrupamento de Centros de Saúde do Pinhal Interior Norte, o Vice-

Provedor da Santa Casa da Misericórdia de Góis, o Presidente da Assembleia 

Municipal e os senhores Vereadores do PS, foi-lhes transmitido que não existem 

condições para o encerramento nocturno do SAP, em virtude da existência do 

Centro Municipal de Saúde e Acção Social, o qual continua a dar resposta às 

solicitações de internamento, uma vez que com o encerramento do SAP, 

colocar-se-ia em causa a continuidade de prestação de serviços daquela 

unidade de saúde e consequentemente o despedimento do pessoal afecto a 

este. Referiu ainda, que foi dado por parte das referidas Entidades, um período 

de três meses para se encontrar uma solução exequível para esta situação, e 

reiterou o posicionamento do Município de Góis, referindo que tudo fará para 

manter os serviços em funcionamento, tendo em vista a prestação de um bom 

serviço de saúde à população, uma vez que considera que os serviços de 

cuidados de saúde existentes são um bem essencial para a população deste 

concelho.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Relativamente à Casa Paroquial de Vila Nova do Ceira, a senhora Presidente 
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deu a palavra ao senhor Vereador Mário Barata Garcia, que informou que este 

processo está a aguardar a apresentação de peças processuais da Fábrica da 

Igreja.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----No que concerne à apresentação do Projecto para a Quinta do Baião pela 

Associação de Desenvolvimento Integrado da Beira Serra, a senhora Presidente 

informou que será um assunto a ser presente numa próxima reunião do 

Executivo.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Informou ainda, que no que concerne à sugestão do senhor Vereador 

Diamantino Jorge Simões Garcia de ambas as reuniões do Executivo Municipal 

serem abertas ao público, irá elaborar uma proposta nesse sentido, a qual será 

presente numa próxima reunião.----------------------------------------------------------------- 

-----Por último, informou que deu entrada no Município de Góis o Relatório da 

Acção Inspectiva ocorrida no presente ano, pelo que, oportunamente, será 

entregue aos senhores Vereadores.------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.7 – INTERVENÇÃO DA SENHORA VEREADORA MARIA HELENA 

ANTUNES BARATA MONIZ – A senhora Vereadora Maria Helena Antunes 

Barata Moniz questionou a senhora Presidente sobre o valor monetário gasto na 

edificação do Presépio. Seguidamente, questionou sobre a apresentação do 

documento relativo às despesas referentes à organização do GóisArte e da Feira 

Agrícola, Comercial e Industrial de Góis nos últimos dez anos.-------------------------

-----A senhora Presidente informou que o Município de Góis pagou ao Artista 

Camarro, o montante de três mil euros pela construção do Presépio, tendo sido 

também da responsabilidade da Câmara Municipal as despesas com a 

alimentação e alojamento do Escultor. Relativamente ao documento financeiro 

alusivo às verbas dispendidas na organização dos citados Eventos, informou que 

o documento está a ser elaborando pelos serviços de contabilidade e que, 

posteriormente, será apresentado ao Executivo.-------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 
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3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 

OBRAS PARTICULARES: ----------------------------------------------------------------------- 

3.1 – RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do 

total de movimentos da tesouraria, do dia vinte e sete de Dezembro do ano em 

curso, no montante de um milhão, quinhentos e catorze mil, trezentos e trinta e 

um euros e noventa cêntimos.-------------------------------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento dos pagamentos, 

relativos ao ano de dois mil e dez, constantes nas ordens número dois mil 

seiscentos e quarenta e cinco à duas mil setecentos e cinquenta e nove, no 

montante de trezentos e noventa e oito mil, quatrocentos e vinte e quatro euros e 

dezassete cêntimos.--------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições emitidas 

desde a última reunião até à presente data.--------------------------------------------------

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de que foram emitidas as seguintes licenças de obras 

particulares:--------------------------------------------------------------------------------------------

-----a) Número trinta e três, relativa a Felisberto Antunes Braçal, Favacal – Casal 

de Cima, Alvares.------------------------------------------------------------------------------------

------b) Número trinta e quatro, relativa a Fernanda Jesus dos Santos Nereu Jara, 

Ribeira Fundeira, Góis.----------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que não foi emitida qualquer 

licença de autorização de utilização.------------------------------------------------------------ 

3.5 - DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES – 

A senhora Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento interno 

de transferências correntes, datado do dia vinte e oito de Dezembro do ano em 

curso.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências de correntes, no montante de vinte mil, oitocentos e setenta e um 

euros e dezassete cêntimos, constante no Anexo III, cuja cópia fiel fica a 

constituir parte integrante da presente Acta.-------------------------------------------------- 
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3.6 – PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DE POSICIONAMENTO 

REMUNERATÓRIO (POR EXCEPÇÃO) - Sob proposta da senhora Presidente a 

Câmara deliberou por unanimidade retirar o presente assunto da ordem de 

trabalhos.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: FALTAS, ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; 

PROPOSTA DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA NA PRESIDENTE; 

CENTRO DE REFERÊNCIA DA MEMÓRIA GOIENSE/CONCURSO PÚBLICO – 

ADJUDICAÇÃO; RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; PAGAMENTOS; 

REQUISIÇÕES; LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; DOCUMENTO 

INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES----------------------------------------- 

-----DADA A PALAVRA AO PÚBLICO:-------------------------------------------------------

-----a) O senhor Victor Moniz, residente da Regateira, questionou o Executivo 

sob o ponto da situação relativamente ao assunto que expôs em anterior reunião 

do Executivo, uma vez que se sente lesado pela localização do estaleiro de 

madeiras e outros, junto da sua habitação.---------------------------------------------------

-----A senhora Presidente informou que os serviços municipais realizaram uma 

vistoria ao local onde está implantado o estaleiro de madeira, tendo sido dado 

conhecimento aos proprietários que devem cumprir um conjunto de 

procedimentos que imanam da lei, informando ainda, que a empresa já foi 

objecto de algumas penalizações por parte de algumas Entidades competentes. 

Mais informou, que em reunião com a empresa foi proposto a deslocalização do 

estaleiro desta para um terreno da futura Zona Industrial de Alagoa, pelo que 

considera que é uma decisão que caberá aos mesmos tomar, uma vez que a 

Câmara não tem competências para o fazer.------------------------------------------------- 

-----b) A senhora Maria de Lurdes Serôdio da Costa, teceu alguns considerandos 

relativamente ao encerramento do SAP, referindo que como Goiense e utente do 

Centro de Saúde de Góis é seu interesse lutar e apoiar todas as causas que 

sejam para bem do seu concelho, nomeadamente, as que emergem da 

sociedade civil, estando inteiramente de acordo com os abaixo-assinados que 

circulam no concelho referentes à posição da população relativa ao possível 

encerramento do SAP, uma vez que considera que é um trabalho meritório, 
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sendo dever dos Goienses solidarizarem-se nesta causa. Relativamente ao 

SIADAP expressou a sua opinião, congratulando-se sobre a posição do 

Executivo. Terminou desejando votos de Um Ano Novo Muito Próspero ao 

Executivo e a todos os presentes.---------------------------------------------------------------

-----c) O senhor Hélder Fernandes Carneiro questionou sobre o ponto da 

situação relativa à deslocalização da pocilga de Vila Nova do Ceira para o Vale 

da Lapa.------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Mário Barata Garcia informou que a Câmara Municipal já 

tomou a iniciativa de incluir no processo de alteração do PDM, que está a 

decorrer, a possibilidade da instalação de pecuárias a uma distância inferior há 

que é exigida neste momento pelo PDM. Informou ainda, que em reuniões tidas 

com os proprietários da empresa, mantém-se a intenção de a retirar da Várzea 

Grande para o Vale da Lapa.---------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente informou que em reunião com os proprietários foi-lhes 

comunicado que é interesse da Câmara Municipal colaborar tanto na melhoria 

das instalações existentes, como ainda, na deslocalização da empresa para o 

Vale da Lapa, assunto esse, que irá ser brevemente ser discutido numa reunião 

com os proprietários da empresa.---------------------------------------------------------------

-----O senhor Hélder Fernandes Carneiro referiu ser do conhecimento de todos o 

problema ambiental provocado pelo funcionamento da pocilga dentro do 

aglomerado populacional em Vila Nova do Ceira, proveniente do odor 

nauseabundo e dos afluentes, carecendo esta situação de uma eficaz solução.---

-----Interveio o senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia informando 

que já foi realizado um estudo no Vale da Lapa, o qual não irá trazer quaisquer 

consequências a nível ambiental, informando ainda, que a empresa mantém a 

sua intenção de deslocalizar as instalações para o citado local.------------------------ 

-----d) O senhor Victor Manuel Nogueira Dias, começou a sua intervenção por 

desejar votos de Boas Festas ao Executivo e a todos os presentes. 

Seguidamente fez uma breve abordagem à evolução das instalações e serviços 

prestados pelo Centro de Saúde de Góis, tendo expressado a sua opinião 



.   
                                                      

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                            
 

 

 

  14 

 

relativamente ao abaixo-assinado que circula em Góis.-----------------------------------

-----Terminadas as intervenções do público, a senhora Presidente agradeceu aos 

senhores Vereadores do PSD, pela forma compreensiva e tolerante com que 

têm recebido algumas falhas do Executivo, bem como, pela solidariedade 

demonstrada em algumas matérias.------------------------------------------------------------

----Por último, desejou ao Executivo e Secretária, bem como a todos os 

presentes votos de um Excelente Ano de 2011.--------------------------------------------- 

-----E não havendo outros assuntos a tratar, a senhora Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas doze horas, da qual para constar se lavrou a presente 

acta, sob a responsabilidade da Secretária. ------------------------------------------------- 

 

            O Vice-Presidente da Câmara Municipal,             A Secretária, 

            _____________________________               _____________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


